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皆さん、こんにちは。ご承知かと思いますが、
今日久しぶりに明るいニュースがありました。
当茂原中央ロータリークラブの会員である横
堀会員が見事茂原市議に当選いたしました。 
グループラインで皆さんお祝いのメッセージ
を多々されていましたが、暗いニュースばかり
の中久しぶりに心底嬉しいことがあったなと
感じています。凄いのはこのコロナ禍の中、投
票率が前回よりも上がったことです。皆さん興
味もあったんだとは思いますが、横堀会員は立
候補者 32人の中で 3200票以上を獲得し、2位
に圧倒的な大差をつけ本当に凄いなと実感さ
せられました。横堀会員は思い出したくないと
思いますが、県議選に落選されてしまった時、 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

         
 
 
 
 

4月２７日例会  
 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 
誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶         神明 重美 会長 
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★仲井 琢磨  会員（2/17 生） 
皆さん、こんにちは。お久しぶりでござい

ます。2月で 46歳になりました。 
バリバリ寝ずに働けるのもそんなに長くない
と思っていますので、少し突っ走ってこのよ
うな形でご迷惑をおかけしておりますが今後
とも皆さんよろしくお願いいたします。 
今日はどうもありがとうございます。 

本日の例会プログラム 
 
令和３年５月１１日 

 
（ 青少年奉仕月間 ） 

 
 
点    鐘  神明 重美 会長 
ソ ン グ  四つのテスト 
 
誕 生 祝  1名（岡会員） 
 
会長挨拶 神明 重美 会長 

 幹事報告 武田 大輔 幹事 
 
委員会報告 
     ロータリー情報委員会 
    「ロータリーの友」勉強会 
 
ニコニコ  

 
出席報告 担当委員会 
 

 
 
 
 

 
  

 
 
 

 
  

2020 学年度  
米山奨学生カウンセラー感謝状  

中村 憲太郎 会員 

第 29 巻 通巻第 1280 号   第  28 号 例会通回第 1285 回 

★クラブ会報委員長 荒井 賢二  ★副委員長 山岸 満佳 

 

  

 

★ ホルガー・クナーク RI 会長 
★ RID2790  漆原 摂子 ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 三枝 巖 ガバナー補佐 
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ロータリー財団委員会 

横堀 喜一郎 委員長 
 

年次寄付金の件ですけれど 
も、後期分を今日から受け付 
けします。意義のある我々の

地区活動にも反映されるものでありますので 
ご負担をおかけしますけどもよろしくお願い
いたします。 

③ 2020-21年度 漆原ガバナー事務所より、 
2020-21年度地区大会 無観客開催のご案内 
日時:2021年 5月 9日（日）  
視聴開始:12 時 30 分 開会点鐘：13 時 00 分 

閉会点鐘予定:16時 30分 
場所:オンライン YouTube にて開催 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

●地区（回覧） 
① 2021-22 年度 梶原ガバナー事務所より、地

区研修・協議会 開催延期のお知らせ 
② 地区 RLI推進委員会より、RLIパートⅡ・ 

パートⅢ開催のお知らせ 
・パート II 
  日時:2021年 5月 31日(月) 
受付:9時 40分 開会 10時 10分～ 

閉会 18時 10分 
場所:千葉市民会館 

・パート III 
日時:前半 2021年 6月 5 日(土) 

後半 2021年 6月 13日(日) 
受付:12時 30分 開会 13時 00分～ 

閉会 18時 10分 
場所:オンライン ZOOM にて開催 
 

その後のロータリークラブに出席されていま
した。その時も凄いなと思い、これを模範にし
なきゃいけないなとつくづく感じさせられま
した。この 3200 票というのは横堀会員の人柄
も勿論あるとは思いますが、この選挙活動中だ
けではなく、真摯に地道な日々の活動の積み重
ねがこの 3200 票になっているんだなと思い、
改めてうちのロータリークラブにこういう凄
い模範になる人がいるということで本当に嬉
しく思います。勿論選挙なので皆さん支持して
いる政党だとか支持している議員さんもいら
っしゃるかと思いますが、そういうことも置い
ておいて当クラブから立派にトップ当選した
ということで本当に今回はおめでとうござい
ます。暗いニュースばかりで落ち込んでいたん
ですけど、これを機に私も含め皆さんもより一
層横堀会員のようにより頑張っていければと
思っております。 
また暗いニュースになりますが、コロナの影

響は、今まで私達建設業会はあまり関係なかっ
たんですけどここにきて木材が高騰していま
す。高騰にとどまらずお金を出しても買えない
ような状況になってしまっています。コロナの
苦しい状況が私達の方にも広がってきていま
す。このままいくと影響の少ないところにも波
及していってしまうのかなと思って心配して
います。一日でも早くワクチンが接種出来て通
常の生活になることを願っていますが、なかな
か進んでいる状況ではないと思います。ただ落
ち込んでばかりもいられないので決められた
枠の中で出来ることを精一杯して日々努力を
していければと思っています。 
会長挨拶は以上にしたいと思います。ありがと
うございます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告            武田 大輔 幹事 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  
 

 

 

 

 

            
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 【クラブ協議会】   

議長： 杉江敏矢 次年度幹事 

＊次年度活動関係について 
 
次年度活動における委員会構成等について委
員長を中心に協議し、5 月 25 日までに必要書
類の提出をしていただきますようお願いいた
します。 
 
 

・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・

＊・ 
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御礼のご挨拶           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ 
横堀 喜一郎 会員 ･･･ 皆様の御支援の賜物で市

会議員選挙で当選させていただきました。 
皆様の役に立てる議員として働きますの
で、今後とも御指導よろしくお願いいたし
ます。 

出席報告 

例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

4/27 24 19 2   3 2  87.50 

4/13 24 14 4 6 2  78.26 

 
Make-upは習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 

      
 地区大会 5 月 9 日（日） 

オンライン YouTube にて開催 

 
         こんにちは。今日は市議 

会議員選挙当選のご挨拶と 
いうことでお時間をいただ 
きましてありがとうござい 
ます。 
先程神明会長から過分なる

お言葉をいただきましてやりづらさはありま
すが、選挙期間中に感じたことを述べさせて
いただきます。 
神明会長に言っていただいたように負けても
腐らずにやってこられました。また、今回幸
いにもいい成績で勝つことが出来ました。 
まさに“勝っておごらず負けて腐らず”とい
うことだと思いますが、本来は勝ち続け、連
勝しても腐ることがない方がいいんですが、
幸か不幸か両方体験出来たことがまた自分の
勉強になったのかなと思っています。やはり、
人生良いことばかりでもなくまた悪いことば
かりでもなくある意味耐えながらやっていれ
ばいいことがあるんだなと思います。私事で
すが、今回のことが若い会員の皆様にも多少
の教訓になってくれればと思っています。 
またロータリーの絡みですが、以前事務局職
員で朝廣さんという女性がおられたのはご記
憶だと思いますが、知り合いと一緒に鶴枝の
住宅地を歩いていましたら、たまたま朝廣さ
んのご実家がありまして所謂どぶ板選挙で呼
び鈴をピンポン押したら朝廣さんのお母さん
が出てきまして、このロータリーの話になり
ました。うちの娘がロータリーの事務局で仕
事をしていまして横堀さんのことを知ってい
ましたよと。非常に嬉しかったです。やはり
そうやって動いているといろいろな情報や人
間関係が見つかるというので、まず何事につ
けても動いて情報集め、また自分で顔出しす
ることによって自分の世界が広がるのかなと
思いました。 
一歩でも外に出て自分の世界を広げて、ある
意味いろんな出会いを見出すことが自分の運
命や自分自身をより持ち上げてくれるのかな
というふうなことを感じた次第です。 
私も 62 歳になり歳はそれなりにいっていま
すが、体力的にはまだ 40代位の気持ちでおり
ますので皆さんの為に働き、またロータリー
を自分で意義のある活動にしながら今後とも
頑張っていきたいと思います。 
今日はご挨拶の時間をいただけたことに感謝
申し上げまして締とさせていただきます。 
本当にありがとうございました。 
 
 

横堀 喜一郎 会員 
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― 地区スローガン ― 

「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を！」 

 (The Ideal of Service) 

 2021 年５月 
国際ロータリー第 2790 地区 

 2020-21 年度 ガバナー 

 漆原 摂子 （勝浦 RC） 

 

- 青少年奉仕月間によせて - 

次年度へ向けて 

 さて 5 月となり、私のロータリーにおける年度もあと 2 ケ月を切りました。梶原等ガバナーエレクトは、

緊急事態宣言発令中、そして 3 月中旬の解除後、地区チーム研修セミナー及び会長エレクト研修セミナー

を、一部規模を縮小されながらも、オンラインを導入して見事に実施されました。また今年度のガバナー

補佐の皆様には、担当するクラブの課題や問題点を挙げていただき、引き続き改善に取り組んでいただい

ておりますが、この情報も梶原ガバナーエレクトそして次年度ガバナー補佐の皆様とも共有させていただ

き、サポートを必要とされるクラブのお役に立ちたく考えております。 

青少年育成プログラム 

 今月は青少年奉仕月間です。5 大奉仕部門の最後に、2010 年に正式に導入された青少年奉仕（当時は

新世代奉仕）は、青少年育成プログラムを通じて若者の成長を促し、彼らが地域社会や世界において、よ

り良い変革をもたらすことを目標としています。具体的なプログラムとして当地区では、青少年交換をは

じめ、インターアクト、ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)を実施。以前はこの中にローター

アクトも含まれていましたが、一昨年の規定審議会を経てローターアクトクラブもロータリークラブと同

等の扱いをするという決定のもと、正規の青少年プログラムから外れています。 

当地区の現況 

 さて当地区には、14 のインターアクトクラブ、6 つのローターアクトクラブがありますが、CORVID-19 

の影響下、年次大会や国外研修を中止とする、あるいはオンラインで実施せざるを得ない状況でした。RYLA 

につきましては、本年 2 月の開催予定を止む無く断念、青少年交換におきましても、今年度に続き次年度

（2021-22 年度）の実施が中止となり、候補生の学生さんの落胆はいかばかりかとお察し申し上げます。

そして何よりも、これらのプログラムに携わっていただきました各委員会の皆様には、困難な状況の中で

のご対応に、感謝を申し上げます。CORVID-19 が終息を迎え、再び地域や世界を自由に移動出来る状況

を、期待を込めて待ちたいと考えます。 

東日本大震災被災地復興チャリティコンサート 

 そんな中、当月信の裏表紙にご報告の通り、ロータリー希望の風奨学金へのチャリティを目的としたコ

ンサートが、当地区ロータリー学友連絡小委員会主催のもと、3 月 21 日に、オンライン配信とリアルの

ハイブリット形式で開催されました。このコンサートは、ロータリーの青少年育成プログラム参加者、あ

るいは元ロータリー財団奨学生、元米山奨学生といった、様々なプログラムを経験したロータリー学友と

呼ばれる方々を中心に、国や年代を超えた多様性からなるパフォーマンスで構成されました。 

 特に今年は年度当初より、私の希望で、学友会の横の繋がりの強化をお願い致しました。そのため、ロ

ータリー学友連絡小委員会の井上大輔委員長と委員の皆様、また奨学生・学友小委員会の冨一美委員長と

委員の皆様には、他地区の学友会活動の事例研究にお取組みいただきましたことに改めて御礼を申し上げ

ます。また今年で 10 年の節目を迎えます、東日本大震災の被災遺児を支援するための、ロータリー希望

の風奨学金への支援を考えておりましたが、今般、当地区でも初めての試みとなる、このようなチャリテ

ィコンサートを実施していただき、学友や委員の皆様に、衷心より敬意と感謝を申し上げます。 

 今回のこのコンサートが、学友の交流や結束に発展し、次からは学友会や青少年が主導してイベントを

企画実施し、他人を思いやり他人のためになることをするための機会となりますことを祈念申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 （国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ） 


